

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini berjudul “Analisis Faktor Kesulitan Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Biologi Di Kelas XI MIA SMA Negeri 1 Raya Tahun Pembelajaran 2016/2017”.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini. Pertama mulai dari pengajuan skripsi kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S.,M.sc. sebagai dosen pembimbing skripsi. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si, Dr. Melva Silitonga, M.S, dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED dan Kepada Bapak Dan Ibu Dosen beserta Staf dan Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Kepala Sekolah Drs. Daudraja Purba, M.Si, Ibu R.Damanik, S.Pd, dan Bapak J. Pasaribu, S.Pd dan siswa-siswi kelas XI MIA 5, XI MIA 6 dan XI MIA 7 SMA Negeri 1 Raya yang telah mendukung penyusunan skripsi ini. Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada Ayahanda, Asahan Damanik dan Ibunda Tercinta, Resmawan Simbolon yang telah mendidik dan membesarkan penulis, memberikan dorongan moril dan materil dan do yang tak henti-hentinya untuk pendidikan penulis serta cinta kasih yang tulus untuk penulis. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada adik saya : Surya Dewantara Damanik dan Nisa Roria Damanik yang telah memberikan semangat selalu kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih yang sangat besar kepada keluarga besar yang selalu mendukung dan mendorong penulis selama masa pendidikan. Terimakasih juga penulis ucapkan

kepada seseorang terbaik, Clara R. Oktavia Purba yang juga selalu mendukung, mendoakan dan memberikan semangat untuk setiap cerita. Tidak lupa penulis ucapkan terimakasih juga kepada teman-teman penulis yang selalu ada pada saat susah maupun senang Andiko Kudadiri, Roni Lingga, yang selalu saling mendukung.

Terimakaasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan Bio Dik C 2010, Mustafa Kamal, Angga Syahputra, Leny Dalimunthe, Jepri Sihombing, Lamtagon Manik yang telah mendukung saya sampai sampai skripsi ini selesai.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, Juli 2017

Josep B.U. Damanik